

## Ehe und Familien

---

Meine Meinung nach ist Ehe eine schöne Sache, die die Familie beginnt zu gründen. Ich nehme es wie das Versprechen der Liebe wahr. Es ist schade, dass heutzutage sogar ein Trend ist, sich scheiden lassen. Ich kenne viele Ehe, im Alter meiner Eltern, die nicht mehr miteinander leben. Aber im Alter meiner Großeltern ist der Zahl der Geschiedenen niedriger. Ich persönlich finde, dass Menschen früher die Sachen reparieren möchten und das ist warum sie wahrscheinlich die Ehe hoch schätzten.

Heutzutage gibt es viele alleinerziehende Mütter und Väter. Darüber denke ich, dass die Einperson-Haushalten auch gut funktionieren können, aber es ist für den Mensch so anstrengend, den Kindern alles zu geben.

Sehr modern sind auch die Patschworkfamilien. Ein Problem hier vorstellt, die verschiedenen Ideen, wie die Kinder erziehen und in welcher Richtung die Familie führen. Aber wenn dieses Problem die Lösung hat, kann diese Familie gut für die Kinder sein. Sie sehen etwas anderes und können dann ihres Leben besser organisieren.